

## RINGKASAN

**Tinjauan Kelengkapan Pengisian Formulir Resume Medis Di Rumah Sakit Umum Daerah Tugurejo Semarang**, Vidya Karunia Moerti, Nim G41202137, Tahun 2021, Kesehatan, Rekam Medik, Politeknik Negeri Jember, M.Choirur Roziqin, S.Kom, M.T (Pembimbing I), Tien Anita Sari, Amd PK,SKM (Pembimbing Lapangan).

Rumah sakit merupakan salah satu sarana kesehatan yang memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat memiliki peran yang sangat strategis dalam mempercepat peningkatan derajat kesehatan masyarakat. Oleh karena itu Rumah Sakit dituntut untuk memberikan pelayanan yang bermutu sesuai dengan standar yang ditetapkan dan dapat menjangkau seluruh lapisan masyarakat. Rumah Sakit Umum Daerah Tugurejo merupakan Rumah Sakit Umum Kelas B milik Pemerintah Provinsi Jawa Tengah. Berdasarkan hasil wawancara yang dilakukan oleh peneliti, masih ditemukan adanya ketidaklengkapan pengisian formulir resume medis di RSUD Tugurejo pada bulan Januari 2021 sebesar 97,2% lengkap, 94% terbaca dan 100% terisi. Kelengkapan pengisian resume medis belum seluruhnya 100% sehingga ketidaklengkapan merupakan salah satu masalah yang dapat menghambat proses pembiayaan. Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui gambaran kelengkapan pengisian formulir resume medis di RSUD Tugurejo Semarang pada bulan Januari – Maret 2021 berdasarkan komponen dari analisis kuantitatif. Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif untuk menggambarkan kelengkapan pengisian formulir resume medis di RSUD Tugurejo pada bulan Januari – Maret 2021 yang diperoleh dari hasil wawancara melalui *whatsapp* kepada petugas rekam medis. Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, didapatkan data hasil rekapitulasi analisis komponen kelengkapan didapatkan presentase dengan kategori lengkap selama 3 bulan sebesar 97,2%, 97,3%,98,2% sedangkan presentase dengan kategori tidak lengkap selama 3 bulan sebesar 2,8%, 2,7 %, 1,8%. Selain itu,

hasil rekapitulasi analisis komponen keterbacaan didapatkan presentase dengan kategori terbaca selama 3 bulan sebesar 94%, 93,2%,88,3% sedangkan presentase dengan kategori tidak terbaca selama 3 bulan sebesar 6%, 6,8 %, dan 11,7%. Berdasarkan dari hasil analisis komponen timeline didapatkan presentase dengan kategori terisi selama 3 bulan sebesar 100%,99,9%,99,8% sedangkan presentase dengan kategori tidak terisi pada selama 3 bulan sebesar 0,0%, 0,1 %, 0,2%. Kesimpulan dari peneltian ini adalah dari keseluruhan analisis komponen kuantatif yang dilakukan didapatkan kelengkapan pengisian formulir resume medis belum mencapai 100%. Saran peneliti adalah perlunya adanya SPO resume khusus mengatur kelengkapan pengisian formulir resume medis, diperlukan evaluasi kinerja kembali dengan petugas yang terkait.